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[KELEM] O SENHOR PRESIDENTE (ENIS SOARES DE CARVALHO) – Vocês 

todos que fazem parte da imprensa, da TV Guarapari, dos meios de comunicação que 

levam o nosso trabalho para... Quero convidar os nobre vereadores para assinar o livro 

de presença e tomar assento em seu devidos lugares. Agradecer a presença de todos. 

Agradecer a toda população de Guarapari que nos assiste pela TV Guarapari, vamos dar 

início a última sessão ordinária de 2020. 

Essa é a 35ª sessão ordinária aonde tive o prazer e a felicidade de compor esse 

parlamento com todos os nobres vereadores. Só lembrando que se não for votado o 

orçamento eu terei que continuar chamando para as extraordinárias até o dia 31 de 

dezembro. 

Eu peço o nobre secretário que faça a chamada dos senhores vereadores para verificação 

de quórum. 

O SENHOR 1º SECRETÁRIO (OZIEL PEREIRA DE SOUSA) – Boa tarde senhor 

Presidente, boa tarde aos nobres Pares e boa tarde Guarapari.  

(Faz a chamada dos vereador para verificação de quórum) 

Eu justifico, senhor presidente, a ausência do nobre vereador Dito Xaréu, bem como do 

Doutro Rogério Zannon, vereador, também justifico a sua ausência. 

A vereadora Fernanda Mazzelli também com a ausência justificada, ela está com 

suspeita de Covid.  

Vereadora Paulina também justifica a sua ausência, vereador Zazá também justifica a 

sua ausência. 

Há quórum senhor presidente. 

O SENHOR PRESIDENTE (ENIS SOARES DE CARVALHO) – Desta forma declaro 

aberta a sessão, convido todos os presentes para que se coloquem de pé para que o 

vereador, 1° secretário da Casa, possa fazer uma leitura do texto bíblico para que 

possamos começar os nossos trabalhos desta tarde na presença do Senhor Jesus. 

O SENHOR 1º SECRETÁRIO (OZIEL PEREIRA DE SOUSA) – Presidente, mais uma 

vez, boa tarde. Eu vou fazer a leitura do Salmo de n° 09 que tem por título “Ações de 

Graças”. É a nossa última sessão ordinária desta, e nós queremos louvar a Deus por essa 

riquíssima oportunidade que ele nos deu de fazer parte da história desta cidade 

ocupando uma dessas cadeiras. Sabemos que em Cristo somos mais que vencedores, 

deixamos registrado nos autos a nossa passagem digna nesta Casa de Leis, bem como os 

nossos Pares que aqui estão, bem como aqueles que darão sequência aos trabalhos 

legislativos. 

O Secretário faz a leitura e a oração. 

O SENHOR PRESIDENTE (ENIS SOARES DE CARVALHO) – Obrigado pelo texto 

bíblico, obrigado pela oportunidade Oziel, por ter feito parte desse parlamento com 

vossa excelência, um cara que me ensinou bastante, como eu disse, eu aprendi um 

pouquinho com cada um de vocês. Se errei com qualquer um me perdoe, me desculpe, 

porque o que eu tive aqui e o que eu vim para fazer foi amigos. Acredito que fiz muitos 

amigos, porque é desta forma que eu gosto de viver a vida, é fazer amigos. Então eu 

agradeço pela oportunidade de ter entrado para história de Guarapari com vossas 

excelências, é uma pena que os outros não estão aqui hoje, não deu para vir, outros 

estão adoentados, mas eu gostaria de dar um abraço em cada um. Sei que com essa 

doença que se instaurou em nosso mundo, nosso país, e principalmente em nosso 

município, não estamos podendo abraçar, mas quero que vocês se sintam abraçados por 



mim e agradecidos pela oportunidade de ter conhecido cada um de você. Quero, desta 

forma, exaltar porque vocês fizeram história, vocês vão continuar fazendo história, e eu 

acredito que muito em breve nós vamos estar aqui de novo, porque eu acredito...  [02 

CLAUDICEIA] ... Vamos estar aqui de novo, porque eu acredito que todos vocês 

quando colocou o nome de vocês para disputar as eleições em 2016, ganharam e 

fizeram o seu papel e dessa mesma forma foram agora e vocês lembram de uma coisa, 

vocês não perderam, vocês ganharam, ganharam experiência, vocês viram que a vida ela 

é dessa forma, a gente está em cima aí daqui a pouco a gente está em baixo, mas vocês 

podem ter certeza que vocês que não conseguiram se reeleger vocês conseguiram sim, 

vocês  conseguiram sair por cima. Conseguiram vencer todos os obstáculos que vocês 

tiveram em quatro anos. Eu só tenho que agradecer por ter feito parte. Aqueles que 

ganharam eu desejo boa sorte e que nesses quatro anos eles realmente façam um 

trabalho para a população de Guarapari porque eu vou estar lá fora também e eu faço 

parte da população de Guarapari então eu quero o melhor para a nossa  cidade. Então 

tudo que eu fiz aqui eu pensei no meu amanhã porque nós estamos, nós não somos 

vereadores. Então, um beijo no coração de cada um de vocês, que Deus possa iluminar o 

caminho de todos vocês e que nós possamos estar sempre nos reunindo. Dessa forma eu 

convido vocês para na próxima terça-feira nós almoçarmos juntos, os senhores 

vereadores e convidei também, desde já os vereadores eleitos que a gente possa, cada 

um de vocês possa passar um pouquinho da experiência que vocês tiveram para eles, 

porque nós não somos inimigos, não somos amigos e nós queremos um bem maior que 

é  para a população de Guarapari que nós fazemos parte dela, nossos familiares também 

faz parte dela. Então convido vocês para que possamos estar reunidos juntos e que nós 

possamos passar uma experiência o que aconteceu de bom, o que aconteceu de ruim, o 

que deu certo o que não deu certo e trocar essas experiências. Eu acredito que vai ser de 

muita importância para os novos  que foram eleito. 

Eu gostaria que na outra gestão quando eu entrei acontecesse isso, mas eu agradeço aqui 

o Thiago, ao Oziel, a Fernanda, ao Dito Xaréu e a tia Paulina que quando eu vim para cá 

me deram um suporte, eu também não entendia nada, eu não conhecia muita coisa do 

legislativo, queria brigar, queria o melhor e eles me ensinaram muito, assim como os 

outros que já passaram por aqui e teve experiência como vereador, como o próprio Grijó 

que sempre me deu um puxão de orelha, ta Oziel, “vem cá não é assim não, vamos lá, é 

desse jeito” Então eu agradeço a cada um de vocês. Peço a Deus que ilumine a todos 

vocês, desejo a vocês um Feliz Natal, um próspero Ano Novo cheio de bênçãos, de paz 

e principalmente saúde porque o resto a gente vai correndo atrás.  

Porque eu fiz essa declaração? Porque eu acredito que o quorum já acabou então eu 

falei sem parar para que não acabasse, peço desculpa mais... beleza, legal, isso é 

importante, é importante também deixar vocês também falar, então vou nem pedir para 

que verifique quorum não, vou dar oportunidade para que cada um possa subir e falar 

também e desejar um Feliz Natal principalmente para a população de Guarapari, a 

população que nos abraçou e acredito que vai nos abraçar, por toda a nossa vida. Então 

eu vim viver um sonho lindo, vivi e vou continuar vivendo porque eu amo essa cidade e 

vou estar aqui sempre a ordem quando a população, quando o povo me chamar para 

poder  fazer o melhor por Guarapari. Dessa forma muito obrigado a cada um  de vocês e 

espero sim na terça-feira encontrar com cada um de vocês e almoçar e parabenizar a 

cada um de vocês pela gratidão que eu tenho por vocês, independente de qualquer coisa. 

Eu amo muito a vida e passei a amar cada um de vocês. Obrigado por tudo gente! 



Quem quer falar primeiro? Gilmar? Fica a vontade Gilmar para fazer os 

agradecimentos. 

O SENHOR VEREADOR GILMAR PINHEIRO – Boa...[03 ANA] ... O SENHOR 

VEREADOR GILMAR PINHEIRO – Boa tarde a todos! Venho a esta tribuna para, 

primeiramente, agradecer ao povo de Guarapari por ter me acolhido em suas casas nessa 

campanha, que não foi fácil. Eu que fiz uma campanha com problemas de saúde. Mas 

não atribuo a isso o fato de eu não ter me elegido. Quero desejar a todos de Guarapari 

um Feliz Natal, um Ano Novo com muita paz, muita prosperidade. Que a gente consiga 

juntos vencer essa nova barreira que está em nossa frente, que é essa covid-19. Pedir, 

presidente, também, após a minha fala, um minuto de silêncio pelo falecimento do Joel. 

Joel que é irmão do sogro do meu filho. Veio a falecer ontem pela madrugada, 

acometido aí pela covid-19. Ele que tinha apenas 53 anos. Muito jovem! Pessoa 

maravilhosa! Quero que Deus conforte o coração da família. São pessoas boas, 

batalhadoras, pessoas guerreiras. Enfim, quando fui eleito em 2016... A gente quando é 

eleito, a gente acha que o mandato é fácil. Mas não é fácil! Às vezes, se eleger é mais 

fácil do que se manter no mandato, fazer um mandato voltado para o que as pessoas 

almejam. Mas a gente... Eu tentei fazer o meu melhor. Me doei o quanto pude! Fui 

prestativo e atendi as pessoas dentro dos limites. Às vezes, a gente não consegue 

agradar a todos, principalmente no bairro onde a gente se elege em que eu não consegui 

me afinar com Executivo e não consegui êxito para o bairro Jabaraí. Mas vou continuar 

lutando como cidadão, como morador de Guarapari e morador de Jabaraí há vinte e 

cinco anos. Comerciante em Jabaraí. Vou estar ali sempre reivindicando, atendendo as 

pessoas com várias demandas que aparecem. Dizer para o povo de Jabaraí que eu vou 

continuar lutando pela minha comunidade, com certeza! E também o bairro Portal, que 

é um bairro vizinho, que eu considero também como a minha casa. Na verdade a minha 

casa na frente no bairro Jabaraí e os fundos para o bairro Portal. Mas foi um mandato, 

assim, de muita luta. Graças a Deus, fui muito transparente. Atendi às demandas de 

forma incansável. Mas, neste momento, é só desejar mesmo um abraço a todos de 

Guarapari, um Feliz Natal, um Ano Novo com muita paz, com muita alegria junto as 

famílias. Que a gente possa se unir mais e possamos mais juntos confiar que vamos 

atravessar essa barreira e vamos sair vitoriosos, com certeza! Uma boa tarde a todos! 

O SENHOR PRESIDENTE (ENIS SOARES DE CARVALHO) – Como tem quórum, 

eu vou colocar em discussão as Atas anteriores.  

Em discussão a Ata anterior.  

Como senhores vereadores não tem interesse, coloco em votação. 

Os senhores vereadores que aprovam permaneçam sentados. 

Aprovado por todos os presentes. 

Então vamos entrar no horário destinado aos senhores vereadores. 

Com a palavra o vereador Marcos Grijó. 

O SENHOR VEREADOR MARCOS GRIJÓ – Boa tarde senhor presidente, senhores 

vereadores! Dizer da nossa grata satisfação de estar aqui. Temos uma matéria hoje 

extremamente importante para o município, que é o orçamento que está em pauta. 

Gostaria muito que esse orçamento fosse votado, uma vez que esta Casa, junto com a 

comissão de Finanças, debateu e apresenta um orçamento de acordo com o que o Poder 

Executivo encaminhou para esta Casa. Dizer da nossa grata satisfação. Primeiro 

agradecer a Deus pela oportunidade de ter sido eleito em 2016 e poder desenvolver um 



trabalho em que nós acreditamos como parlamentar…[04 SAMUEL] ... desenvolver um 

trabalho em que nós acreditamos como parlamentar, legislando e fiscalizando e 

atendendo na medida do possível as solicitações da sociedade. Esse é o nosso papel! 

Nós acreditamos termos desenvolvido um bom trabalho, com parceria dos senhores 

vereadores e vereadoras, é extremamente importante e com entendimento da sociedade, 

que a todo instante nos posicionou da forma que nós acreditávamos. Entendemos o 

Regimento Interno desta casa, entendemos a Lei Orgânica procuramos cumpri-la dentro 

da sua integra, respeitando a Constituição Federal, e trazer um conceito de gestão 

publica e de legislar em favor da sociedade, em favor da coletividade. Quero agradecer 

aquelas pessoas que entenderam o nosso mandato. Oitocentas e quarenta e uma pessoas 

votaram na ultima eleição, agora em 2020 dia 15 de novembro com o Vereador Marcos 

Grijó. Quero agradecer a cada um deste eleitor, a cada um desta eleitora que acreditaram 

no nosso mandato. E aquelas pessoas que votaram e que escolheram outros candidatos, 

o processo é democrático, é assim que se constrói uma democracia forte e que funciona 

e que dê resultado para a sociedade. Então é dessa forma que nós queremos deixar aqui 

a nossa gratidão a nossa população ea esta casa, a todos os funcionários sejam eles 

comissionados, sejam eles efetivos que o tempo todo nos receberam muito bem, em 

todo o nosso processo aqui nesta casa nos atenderam com cordialidade, com respeito, 

com educação, e nós queremos deixar aqui a nossa gratidão, e aos senhores vereadores e 

vereadoras um bom natal a todos e que 2021 seja um ano de prosperidade e que nós 

possamos com muita saúde e com muita fé vencer o Covid 19. Obrigado Presidente! 

O SENHOR PRESIDENTE (ENIS SOARES DE CARVALHO) – Obrigado Vereador 

Marcos Grijó por tudo que você fez por mim nesta Casa durante esses quatro anos, que 

Deus possa ter iluminar e abençoar você e sua família sempre. Vereadora Kamilla! 

A SENHORA VEREADORA KAMILLA CARVALHO ROCHA – Boa tarde meus 

colegas, funcionários da casa, população de Guarapari. Passando rapidamente só para 

agradecer mesmo a cada colega vereador pelo trabalho que nós desenvolvemos por 

Guarapari, eu acredito que cada um aqui deu o seu melhor na medida do possível. E 

desejar aqui aos futuros vereadores que irão assumir, sorte e que o trabalho seja sempre 

pautado na honestidade, na transparência e no que for melhor para a nossa cidade. No 

mais eu desejo a todos um feliz natal e um próspero ano novo. Dizer que permaneço 

aqui, e os meus colegas que não farão mais parte em 2021, mas a gente estar aqui para 

ajudar e fazer o que for possível. 

O SENHOR PRESIDENTE (ENIS SOARES DE CARVALHO) – Que Deus possa estar 

te iluminando em mais essa nova jornada e que Deus possa abençoar a sua família e que 

seus sonhos e de seus familiares possam ser realizados em 2021. Também convido o 

Vereador Wendel, também para que possa fazer o uso da palavra. 

O SENHOR VEREADOR WENDEL SANT’ANA LIMA – Sr.Presidente, Vereadores, 

população de Guarapari em casa que está nos acompanhando o término dos nossos 

trabalhos aqui no parlamento municipal aqui na décima-oitava legislatura. Quero dizer 

em especial para os servidores, e já tem algumas sessões que a gente está assim 

conversando entre nós vereadores e agradecendo por essa cordialidade, por essas ações 

em conjunto que nós tomamos, às vezes com ideias diferentes, mas com certeza dentro 

de um contexto parlamentar pelo avanço da cidade, pelo avanço do legislativo. Eu digo 

que foi uma legislatura diferenciada, uma legislatura aonde a câmara de Guarapari veio 

numa nova roupagem, veio se aprimorar de fato. As grandes transformações...[05 

RUTH] ... as grandes transformações, Presidente Enis, você não tenha dúvida que 

ocorreu na 18ª legislatura, desde do dia primeiro de janeiro de 2017 até a presente data, 

as grandes transformações aconteceram nessa legislatura! Então isso com certeza 

enobrecem uma cidade, quando a gente tira... o poder legislativo municipal do 



penúltimo lugar em transparência, e traz para o segundo lugar, quando a gente faz 

devoluções ao erário publico que é quem mantem essa Casa funcionando, ou seja, 

devolvendo recursos a municipalidade para investimentos direto na população, quando a 

gente vê a Casa se modernizando, se aprimorando, tudo isso são investimentos para o 

povo de Guarapari! Então quando eu digo, falar para os servidores é agradecer, porque 

vocês contribuíram para que tudo isso tivesse acontecido e que esteja acontecendo, 

então eu falo aqui por uma passagem que eu tive no primeiro biênio como presidente, 

tenho que agradecer, tive doze votos dos parlamentares, no segundo biênio na 

presidência do Enis Gordin que fez um trabalho brilhante, e sem sombras de dúvidas, os 

efetivos dessa Casa contribuíram muito, os comissionados no decorrer desses quatro 

anos que tiveram à frente dos departamentos, dos setores que também fortaleceram esse 

parlamento, volto a repetir com muito orgulho: a grande transformação do legislativo 

municipal foi na 18ª legislatura! Não tenham dúvida disso! Vocês não tenham dúvida, e 

eu falo isso com muita tranquilidade! O resultado do trabalho vem quando tem a côrte 

de contas que faz auditorias e mostra o resultado para a sociedade, e nós fizemos isso 

aqui, não é? Os dois presidentes dessa legislatura com contas aprovadas, nós tivemos 

aqui resultado da transparência, o zelo com o erário publico, então eu tenho muito 

orgulho de ter feito parte desse momento da Câmara, um momento transformador! 

Agradeço a população de Guarapari pela oportunidade, os que não conseguiram êxito 

no processo eleitoral, nós também entendemos que existe a sistemática politica 

partidária, programática do sistema eleitoral que é diferente, nem sempre os mais 

votados são os eleitos, isso a gente também tem que se conscientizar, e é uma 

conscientização de esperança para dias melhores, esperança de um retorno breve, 

porque quatro anos passa muito rápido, parece que era ontem que nós estávamos aqui 

tomando posse, e estamos hoje nos despedindo da 18ª legislatura! E quando eu falo em 

agradecer ao povo pela oportunidade, porque eu continuarei aqui na 19ª legislatura, mas 

sempre com essa lembrança boa desse grupo que formou a 18ª que foi uma legislatura, 

com certeza, transformadora! Senhor presidente muito obrigado, obrigado aos 

servidores, aos colegas, e em especial ao povo de Guarapari que sempre vem nos 

oportunizando a representá-la tão bem! Muito obrigado! 

O SENHOR PRESIDENTE (ENIS SOARES DE CARVALHO) – Meus parabéns 

Vereador Wendel que Deus possa também estar te iluminando nessa nova jornada com 

mais quatro anos com sabedoria, discernimento para que nossa cidade possa continuar 

avançando, crescendo, e que papai do céu possa iluminar toda sua família, que todos os 

seus sonhos de 2021 possa ser realizado! 

E também Oziel com a palavra! 

O SENHOR VEREADOR OZIEL PEREIRA DE SOUSA– Presidente, mais uma vez 

eu gostaria de saudá-lo, saudando também os meus pares! 

Primeiro agradecer a Deus por me ter me dado o privilégio de por oito anos representar 

a nossa sociedade nesta Casa de Leis, levando aí um pouco do nosso trabalho, dando a 

nossa parcela de contribuição a essa cidade, buscando sempre ter bom relacionamento 

com os colegas, com os nossos companheiros, graças a Deus eu nunca tive uma 

discussão no âmbito pessoal com nenhum dos nossos colegas, todas as nossas 

discussões nesta Casa foram em virtudes de divergências e entendimentos com relação a 

matérias que foram apresentadas aqui, mas graças a Deus, sempre com muito respeito, 

sobretudo! Agradecer a Deus por ter me dado o privilégio de desde o meu segundo...[06 

KELEM] ...  É um privilégio de desde o meu segundo biênio do meu primeiro mandato, 

fazer parte da mesa diretora desta Casa. Estive aqui ao lado do presidente Wanderley 



Astori, estive ao lado o presidente Wendel Lima, e aí sim ele disse que a partir desse 

ano, do mandato de vossa excelência, trouxeram grandes transformações e a gente tem 

que concordar com isso, essa é uma realidade. A câmara municipal, a partir do mandato 

de vossa excelência, foi uma câmara muito honrada, muito respeitada, muito 

transparente, isso nós não víamos em mandatos passados. Tivemos aqui na cidade, nos 

últimos presidentes que sentaram nesta Casa, a reprovação das contas, e graças a Deus, 

Deus nos deu essa condição de trazer para esse legislativo a moralidade, a transparência 

nos atos públicos, e é isso que a população clama. Então nós queremos agradecer ao ex-

presidente Wendel Lima, o nosso presidente Enis Gordin por essa oportunidade, e de 

também poder aprender com vocês durante esse mandato.  

Agradecer a população guarapariense, eu tive ai quase três mil votos no pleito 

disputando com dez grandes, fortes candidatos, e cheguei na quarta posição. São três 

mil eleitores conscientes, que votaram conscientemente, não tivemos recursos 

financeiros, mas tivemos a nossa proposta de um governo transparente, justo e que as 

pessoas conscientemente votaram em nós. Temos recebidos já alguns convites de 

partidos para disputarmos ai as eleições 2022. Sabe Deus lá o nosso futuro, o nosso 

futuro está nas mãos dele, nós vamos orar, pedir direção ao Senhor, e que seja feito, 

sobretudo a sua vontade. Agradecer a cada um dos meus colegas vereadores, foi um 

prazer servir ao lado de vossas excelências, serve a nossa sociedade, foi um grande 

prazer, um grande aprendizado. Verdadeiramente o parlamento é uma escolas, se todas 

as pessoas que estão hoje ocupando cargos públicos que passassem pelo parlamento, 

primeiro por uma câmara municipal, levariam consigo uma bagagem muito grande! Isso 

aqui te ensina, os primeiros passos na vida pública deveria começar em uma câmara 

municipal ocupando uma dessas cadeiras, porque aqui você está perto da população, 

você é o agente público mais próximo do povo! É o mais cobrado! É o mais criticado! 

Todas as pancadas, todas as porradas se voltam para o parlamento, muito especialmente 

para o vereador, para a função do vereador! Então se você chegaram até aqui deem 

graças a Deus, sejam sempre gratos a Deus, a história não termina aqui. A política é 

muito dinâmica e rotativa. Pessoas que se sentaram a vinte anos atrás estão retornando 

agora, para vocês terem ideia, estão retornando agora. Então que os novos 

parlamentares deem valor a esse voto de confiança, deem valor e que façam jus a 

posição que estão agora ocupando nesta cidade. Que Deus em Cristo nos abençoe, 

Senhor Presidente Enis, que Deus te dê graça, te de força, e que continue nos guardando 

daqui para frente, muito obrigada.   

O SENHOR 1º SECRETÁRIO (OZIEL PEREIRA DE SOUSA) – Eu que agradeço, da 

mesma forma peço a Deus que ilumine o seu caminho, os seus projetos futuros, com 

certeza vamos rompendo em fé, com certeza tudo vai dar certo para você, para toda a 

sua família, que Deus possa te abençoar sempre. 

Entrando no horário das lideranças, convido o vereador Ademir José para falar pelo 

tempo regimental. 

O SENHOR VEREADOR ADEMIR JOSÉ GOMES PEREIRA – Cumprimentar a 

todos os colegas vereadores. Final de mandato, é um prazer muito grande em trabalhar 

com os colegas vereadores, mesmo os que vão continuar, e os que não vão continuar, 

porque na verdade a eleição ela é um processo distinto, é o que colega Wendel 

falou...[07 CLAUDICEIA] ... A eleição é um processo distinto, na verdade como o 

colega Wendel falou talvez nós temos colega aqui que teve mais voto mais não 

conseguiu a reeleição, mas foi um prazer muito grande trabalhar com todos colegas 

vereadores. Aprendi muito também com os colegas vereadores assim que a gente é 

iniciante na vida pública, na política mais assim foi um prazer imenso trabalhar com 



todos colegas vereadores, tenho certeza que nunca vou esquecer de cada momento que 

nós passamos juntos aqui e assim respeitando um ao outro, assim a gente fica até triste 

de não pode contar com os colegas que o ano que vem fará falta aqui e que soube muito 

bem representar o nosso município. Mais também parabenizar o Wendel Lima pelos 

primeiros dois anos de mandato de presidente, foi um belíssimo trabalho mas não 

também esquecendo o presidente Enis Gordim que fez também um brilhante trabalho 

que colaborou muito com o município, colaborou muito com essa Casa e também assim 

não deixar de agradecer todos os colaboradores que aqui nessa Casa trabalha porque é 

deles que começa a abrir e fechar essa Casa então a gente conta  muito com o apoio 

deles e o ano que vem assim. Agradecer também os mil seiscentos e trinta e oito votos 

que confiaram em mim para voltar a representar o povo de  Guarapari no próximo 

biênio, o próximo mandato. Então assim agradeço a todos e quem não votou a gente 

sabe também que cada um tem o seu voto porque as vezes vota num colega, vota num 

outro mas eu agradeço especialmente aos mil e seiscentos e trinta e oito votos que 

confiaram em mim para voltar e  representar eles aqui nessa Casa de Leis.  

Desejar também a todo povo de  Guarapari um Feliz Natal e um próspero Ano Novo 

que seja assim essa pandemia se Deus quiser o ano que vem ela acabe e vamos poder ter 

mais tranquilidade, porque na verdade esse ano foi um ano de muita turbulência para 

nós colegas vereadores foi um ano muito difícil, né Oziel, participou de eleição, quem 

participou sabe que foi uma dificuldade muito grande, assim pelo dia a dia também a 

gente fica a pessoa que a gente gosta de visitar, amigos, parentes a gente não pode ficar 

indo visitar mas se Deus quiser esse ano de 2021 vai ser melhor. Se Deus nos abençoar 

estaremos juntos aqui e um abraço e agradecer por tudo de ter trabalhado com os 

colegas vereadores mesmo os que não vão estar presente aqui, mas nós vamos continuar 

sendo amigos e podendo também contar com eles para poder ajudar nós da sabedoria 

que tem ajudar nós a levar esse município a frente. Obrigado a todos! 

O SENHOR PRESIDENTE (ENIS SOARES DE CARVALHO) – Parabéns Zé! Que 

Deus possa te iluminar, iluminar toda a sua família e mais esse ano que estar por vir que 

dizer para você que aprendi muito com você, o seu jeito simples, assim como o meu 

também de fazer amigos e que Deus possa te iluminar mesmo essa nova  caminha de 

desses quatro anos de trabalho, você merece e que Deus te abençoe sempre.  

Sandro Bigossi. 

O SENHOR VEREADOR ALEXANDER BIGOSSI – Uma boa tarde a todos! 

Cumprimentar o Presidente Enis, demais colegas vereadores e a todos que nos 

acompanha pela TV Guarapari.  

Gostaria de fazer um agradecimento inicial ao companheiro Wendel Lima por ter 

acreditado na minha pessoa, ter me convidado para fazer parte da sua gestão como vice-

presidente para mim foi motivo de orgulho. Agradecer você de diversas oportunidades 

de estar presidindo as sessões aqui. Quero fazer mais um agradecimento especial já fiz 

na semana anterior ao professor, ao amigo Oziel de Sousa que muito me ajudou ai na 

minha caminhada, ele com a sua experiência, com a sua categoria deslanchando aí nessa 

gestão.  

Quero agradecer a todos os funcionários da Casa que em momento nenhum mostraram 

má vontade em nada, sempre foram risonhos, foram felizes e foram sempre muito 

cordiais com todos os vereadores. Uma casa que nos recebeu de braços aberto. 

Quero agradecer mais uma vez a todos os colegas vereadores que aqui estão, quero 

agradecer em especial a minha família que caminhou comigo nesses quatro anos, quatro 



anos que teve muitas turbulências mais que nós conseguimos superar com determinação 

e com honestidade. 

Quero deixar um agradecimento a todos os eleitores de Guarapari...[08 ANA] ... 

também a todos os eleitores de Guarapari, em especial aos que confiaram a minha 

pessoa me dando oitocentos e setenta votos de confiança. Eu saio da câmara de 

Guarapari com a cabeça erguida. Eu tenho a décima primeira maior votação do 

município. São seis vereadores eleitos com menos voto do que a gente. Então fica aqui 

o meu agradecimento. Não o choro! Isso é um agradecimento a quem depositou o voto 

de confiança na gente. Quero parabenizar todos os vereadores eleitos inicialmente e os 

que retornaram à câmara. E quero fazer um agradecimento especial e pedir que passem 

experiência, que passem sensatez os quatro vereadores que foram reeleitos: meu amigo 

Zazá; Kamila Rocha; vereador Wendel Lima e o meu amigo Zé Preto, meu conterrâneo. 

Vai ser o meu vereador do bairro lá, Zé. Aguarda porque agora as minhas cobranças 

serão em cima de vossa excelência pela amizade e o carinho que eu tenho por você. Não 

tenho dúvidas que você vai fazer uma boa gestão e vai representar muito bem Meaípe. 

Então a todos vocês um Feliz Natal! Que Deus ilumine a caminhada de vocês. Para mim 

foi motivo de orgulho fazer parte dessa legislatura aqui. Eu tentei. Posso não ter 

conseguido. Mas fiz o meu melhor! Eu tentei honrar a cada dia o voto de confiança que 

me foi dado na gestão anterior. A todos vocês um Feliz Natal e o meu muito obrigado! 

Sandro Bigossi o amigo do povo! 

O SENHOR PRESIDENTE (ENIS SOARES DE CARVALHO) – Parabéns Sandro! 

Que Deus possa te iluminar. Iluminar toda a sua família. E a luta continua companheiro! 

A luta continua! E eu tenho certeza que você é um vitorioso. A vida é uma roda gigante! 

Tudo na vida é passageiro. A única coisa que não é passageiro na vida é o amor de 

Deus. O resto é tudo passageiro! E quebrando o protocolo agora, eu convido o vereador 

Clébinho Brambati para poder desejar o seu Feliz Natal e um próspero Ano Novo.  

O SENHOR VEREADOR CLÉBIO BRAMBATTI – Boa tarde presidente! Obrigado 

pela oportunidade. Não estava escrito para a fala. Primeiro, agradecer aos nobres 

vereadores por esses quatro anos de trabalho nas comissões. Junto com a comissão. 

Passei esses quatro anos na comissão de Redação e Justiça. Todos os projetos passam 

por essa comissão. Comissão importante onde você... Foi uma escola, um aprendizado 

muito grande para conhecer tantos os projetos do Executivo, como os projetos dos 

nobres vereadores. Então isso enriquece a vida da gente. Não se pode falar que isso é 

ruim. Isso é muito positivo! O trabalho... Realmente essa câmara, ela trouxe isso desde 

o primeiro dia de mandato; essa atuação das comissões. Isso é importante para o 

Parlamento porque realmente traz clareza e traz essa tão falada transparência quando as 

comissões atuam. A comissão de Justiça e comissão de Finanças, as outras comissões 

sempre atuaram. Então parabenizar! Parabenizar o ex-presidente Wendel Lima pelos 

dois primeiros anos que a gente passou aqui. Realmente teve uma mudança 

extraordinária, principalmente administrativa. A Casa passou por uma transformação. 

Não querendo menosprezar quem antes estava presente. Mas veio com ideias novas. 

Com posicionamento novo. Também, assim, continuou com presidente Enis Gordinho. 

Não é porque no segundo biênio o apoio a questão do Executivo, isso não trouxe 

momento nenhum de desmerecimento para a nossa legislatura. A câmara podia ter 

divergências de ideias. Mas a câmara sempre atuando com muita transparência, com 

muita responsabilidade. Sem dúvida nenhuma, ficará marcada na história de Guarapari 

como uma câmara realmente a fazer história. Não tenho dúvida disso! Sem desmerecer! 



Queria dizer para população de Guarapari e desejar um Feliz Natal. um 2021 que seja 

melhor do que nós passamos esse 2020, em função dessa doença muito ruim que levou 

muitos amigos. E está aí ainda com muito perigo. Então para que 2021 a gente possa, se 

Deus quiser, receber a tão sonhada vacina para que a gente possa…[09 SAMUEL] ... 

sonhada vacina para que agente possa voltar a dar um abraço ao nosso irmão e poder 

interagir, porque está ficando muito difícil esse isolamento. Nós passamos por 

momentos difíceis em Guarapari. Tivemos o fechamento da Samarco, que mesmo sendo 

em Anchieta trouxe um problema grave pra gente, tivemos problemas de enchentes e 

tivemos vários outros problemas, mas essa pandemia realmente ela trouxe uma dor não 

só econômica, mas também essa dor desse isolamento, desse afastamento do ser 

humano, e principalmente pela perda de nossos entes queridos. Infelizmente, eu passei 

por esse Covid, minha mãe passou e a gente precisou ficar hospitalizado, e a gente sabe 

o que é você ter uma mãe hospitalizada e você não sabe no dia seguinte o que pode 

acontecer, e os colegas que se foram. Então que em 2021 o nosso papel do céu possa 

nos abençoar, no dá principalmente saúde, porque o resto a gente vai construindo com 

diálogo, com amizade e que o nosso município de Guarapari seja realmente aí 

trabalhado pelos próximos quatro anos em muita harmonia, em muita esperança para 

nos dar aí felicidades. Fica aí meu muito obrigado Sr. Presidente! 

O SENHOR PRESIDENTE (ENIS SOARES DE CARVALHO) – O agradecimento 

aqui são nossos por você Clebinho, e que Deus possa ter abençoar e abençoar a sua 

família e que seus sonhos também nesse ano que vai se iniciar se realize. Obrigado 

pelos ensinamentos, pela oportunidade de estar com você nesses quatro anos. Você é 

sindicalista assim como eu, sempre lutando pelo menos favorecido, às vezes somos mal 

interpretados, mal entendidos, mas a gente está sempre vendo o melhor, porque é o que 

nós vamos desfrutar lá na frente. É o que eu sempre falo, a gente nessa passagem aqui a 

gente estar aqui. Então assim, agradeço mesmo por tudo que você fez por mim e que 

Deus possa te iluminar sempre. E dessa forma também quebrando o protocolo eu 

convido a Vereadora Rosangela Loyola para que possa fazer o uso da palavra. 

A SENHORA VEREADORA ROSANGELA LOYOLA – Boa tarde a todos os 

Vereadores, público presente, servidores desta Casa. Quero aqui deixar o meu abraço a 

todos, quero desejar um feliz natal, e só quero fazer um pouco uma reflexão, em quatro 

anos nesta casa eu só tenho que primeiramente agradecer a Deus, a minha família, aos 

meus colegas. E quero dizer que eu estou deixando um legado na cidade, um legado a 

qual ninguém tira, a não ser Deus. Foi muito bom trabalhar na câmara de Guarapari, foi 

um aprendizado, aprendi muito. Apanhei muito, mas ao mesmo tempo de cabeça 

erguida. E eu agradeço muito a Deus e aos eleitores por estar aqui à frente da câmara de 

Guarapari. Então assim, eu entrei de cabeça erguida e saio de cabeça erguida! E quero 

também dizer a todos como nós estamos aprendendo e como um pouco da população, 

não só de Guarapari, mas como mundial está aprendendo com esta pandemia. Perdemos 

muitos entes queridos. Na verdade a vida do ser humano ela é muito corrida, a gente 

muitas vezes não tinha tempo nem para conversar com amigo ou com amiga e nem para 

comer com a família. E devido a esta pandemia fazendo essa reflexão, teve gente que 

parou um pouco e mudou o seu ritmo de vida. Então ela veio na verdade para destruir 

um pouco os lares, mas ao mesmo tempo no levou a pensar que existe um Deus, e esse 

Deus é maravilhoso. Deus faz milagres em nossas vidas, e nós só precisamos e colocar 

nas mãos dele e confiar no Senhor. Porque o que seria de nós se não você Deus. Muitas 

vezes nós reclamamos de tudo, e a gente tem muita coisa. Se nós olharmos um 

pouquinho para trás nós vamos observar que o nosso amigo está precisando de 

ajuda...[10 RUTH ] ... o nosso amigo está precisando muito de ajuda, e muitas vezes nós 

olhamos só para o nosso próprio umbigo, muitas vezes temos crianças, não vou longe, 



eu vou no meu reduto, nós temos crianças que não tem um ventilador para dormir, bate 

mosquito a noite toda, muitas vezes nós temos ventilador dentro da nossa casa, está 

estragado, nós jogamos fora! Vamos pensar um pouco no ser humano! Não é porque 

hoje eu estou, tive uma passagem de ser vereadora nesses quatro anos que estou falando 

isso aqui na Câmara, não! Eu sempre tive um posicionamento, eu sempre falei muito 

das pessoas, e eu sou muito humana! Então eu acho que Deus quer que a gente seja um 

pouco mais humano, Deus quer que a gente faça o bem sem saber a quem! Mas eu deixo 

aqui hoje um feliz natal a todos, que o menino Jesus, ele renasça no coração de cada um 

de nós, e que nós façamos um pouquinho, um pouquinho só, se nós fizermos um 

pouquinho só e pararmos um pouco do nosso tempo para tentar ajudar o nosso irmão, eu 

tenho certeza que o mundo vai ser melhor! E agradecer a todos os colegas vereadores e 

vereadoras, obrigada por tudo, e a luta continua, 2022(Sic) vem aí, nós estamos na luta, 

e a Rosangela continua a mesma, e todos sabem onde eu moro! Parabéns a todos! Feliz 

Natal mais uma vez! 

O SENHOR PRESIDENTE (ENIS SOARES DE CARVALHO) – Parabéns Rosangela 

que Deus possa te iluminar, nos projetos seus, na sua nova caminhada, que ele continue 

te abençoando, aprendi muito com você, o quanto você é guerreira! É o que eu falo, 

com cada um aqui aprendi, só com olhar e ver a pessoa, ela já é uma escola, só de olhar 

você aprende, se você tiver interesse! E eu aprendi com você! Peço a Deus que continue 

te abençoando, abençoando a sua família! Quero dizer para você que agora eu sou seu 

vizinho mesmo, porque estou indo para lá, a partir de... é, já sou cliente, já estou indo 

para lá mesmo, porque construí lá e vou morar lá no Village e vou estar lá à disposição, 

o que precisar de mim, o que tiver ao meu alcance, eu tenho certeza que pelo seu 

coração e pelo que você é como pessoa, acredito que a recíproca também é igual, é 

verdadeira, e que Deus te abençoe sempre! 

Dessa forma também, quebrando o protocolo, eu convido o Vereador Thiago Paterlini 

Monjardim para dar o seu parecer nos quatro anos de legislatura! 

O SENHOR VEREADOR THIAGO PATERLINI MONJARDIM – Boa tarde 

vereadores e vereadora que está aqui presente a Vereadora Rosangela, e todos que nos 

acompanham aqui nessa última sessão ordinária, quero manifestar meu espírito de 

gratidão, como todos vocês que passaram por essa tribuna manifestando o espírito de 

gratidão, esse é o sentimento! Um sentimento que segundo o Padre Augustinho: aqueles 

que não carregam como sentimento a gratidão, carregam consigo poucas virtudes! E 

agradeço a Deus por estar em vida, agradeço a Deus e a todos vocês que me 

concederam a oportunidade de servi-los durante três mandatos consecutivos que foram 

doze anos nessa Casa! Aprendi muito com todos vocês vereadores, foi uma grande 

oportunidade de aprendizado, e manifesto também a gratidão a todos os servidores que 

com muito carinho sempre me atenderam, atenderam a todos os vereadores, vereadoras 

com muita alegria! Essa é a palavra que encontro para falar sobre todos os servidores 

dessa Casa! Agradeço a minha família que nos momentos, nas dificuldades estiveram ao 

meu lado, e a todos que participaram do processo democrático! Porque Guarapari é uma 

cidade muito linda...[11 KELEM] ... Participaram de um processo democrático. 

Guarapari é uma cidade muito linda, e o propósito de estar vereador é um propósito 

muito bonito! Se vocês buscarem a o significado da palavra vereador, que vem do verbo 

verear, vereda, significa estrada, caminho. O vereador que tem como principal objetivo 

ser guardião, guardar a cidade, esse é propósito do vereador. E todos quando colocam o 



nome para disputar um cargo eleitora, tem um propósito. Essa cidade é muito linda, e o 

que eu clamo a todos os vereadores que foram eleitos, e parabenizo a todos, que cuidem 

de Guarapari, realmente, de fato, tomando as decisões aqui nesse parlamento, pensando 

sempre na sociedade, levando as representações daquilo que não está funcionando no 

município para que de fato funcione, buscando como auxilio o Tribunal de Contas, que 

é o órgão auxiliador desta Casa. Buscando o Ministério Público, enfim, não sendo 

subserviente, colocando esse parlamento no tamanho que sempre deva estar, o tamanho 

da independência, da representatividade, da Casa da sociedade, a Casa do povo! E 

aqueles que não foram eleitos, que não conseguiram alcançar bem os seus objetivos, que 

continuem a luta porque faz parte da vida, faz parte de disputar uma eleição, ganhá-la 

ou perdê-la! E nem sempre nós perdemos perdendo, as vezes nós perdemos ganhando! 

As vezes Deus tem um outro propósito para a nossa vida e o importante é servir, porque 

quem tem no coração o espírito da servidão, o espírito da vida pública, não deixa de 

atuar como agente da cidadania buscando sempre o benefício para a nossa cidade. O 

principal de tudo que temos, o principal mandato, é o mandato da existência humana! 

Uma das maiores experiências que passei foi entrar dentro de uma UTI consciente, 

achar que simplesmente Eu iria entrar no hospital e no outro dia iria embora, e ali passar 

por dez dias de forma consciente! E estou vivo, essa para mim é a maior vitória que 

existe! Mas oportunidades na vida virão de disputar a eleição, isso para mim é 

oportunidade que Deus nos concede.  

Muitos fizeram planos em 2020, para 2020, e essa pandemia veio e todos não puderam 

ser conclusos em virtude das circunstancias. Que Deus nos conceda saúde necessária e 

que 2021 seja um ano de pelo menos enfrentarmos com vida e com saúde, é isso que 

nós precisamos. 

A todos vocês amigos e amigas, e todos os colaboradores, desejo que Deus continue 

abençoando a cada um de nós, e que possamos estar muito atuantes, mesmo sem 

mandato, ajudando, auxiliando, e participando dos Conselhos, participando e ajudando 

as entidades sem fins lucrativos. E parabenizar também a mesa diretora e a todos vocês 

vereadores, porque toda ação tem uma intenção positiva. E todas as vezes que nós 

tivemos algumas divergências, algumas contradições nos projetos, foi com a intenção 

positiva de ajudar a sociedade. Nós tomamos as nossas escolhas, as nossas decisões, 

pautadas pelos filtros sensoriais, ninguém é obrigado a concordar com todos os projetos, 

alguns entendem de uma forma e outros entendem de outra, e sempre com a intenção 

positiva. Deixo aqui todas aas experiências que tive durante esses três mandatos. A 

política, o parlamento, é semelhante a um avião, você só recebe notícias de um avião 

quando ele cai, quando há um desastre! E na política geralmente o parlamento só tem 

notícias que ecoam por toda a sociedade quando há algo ruim, alguma decisão errada 

que as vezes tomamos com a intenção até de acertá-la! Mas quando um avião decola 

poucos falam! Quando tomamos as decisões assertivas poucos tomam o conhecimento! 

E essa Casa tomou muitas decisões assertivas, entre elas a principal a de fiscalizar, a de 

deliberar as matérias com responsabilidade, a de levá-las as representações aos órgão 

competentes!  

E hoje nós temos aqui em pauta, presidente, que é o orçamento municipal para o 

exercício financeiro de 2021. Está aqui o projeto, nós saímos de casa com esse objetivo, 

nós saímos de casa com um propósito, para votar o orçamento municipal, que estima 

receita e fixa despesas...[12 CLAUDICEIA] ... Propósito para votar o orçamento 

municipal que estima receita  fixa  despesas. O projeto que antes do prefeito encaminhar 



para esta Casa foi encaminhado o plano pluri anual, foi  encaminhado a lei de diretrizes 

orçamentária, foi feito reuniões de orçamentos participativo com as comunidades, foi 

estudado, foi pago empresa para elaborar esse projeto que esta aqui em pauta. Nós 

vereadores não propusemos emenda nesse projeto porque entendemos que não tinha 

tempo de o prefeito vetar ou sancionar e chegar a esta Casa para que o prefeito tivesse a 

liberdade de trabalhar com os 18% por isso estamos aprovando o projeto do jeito que 

está aqui.  Mais pelo que eu estou vendo acredito que não tem quorum suficiente  para 

aprovar essa matéria. Um dos principais projetos do legislativo. Principal proposta do 

vereador: deliberar matéria. Eu fico assim realmente triste porque estamos aqui com 

esse propósito e não tem quorum suficiente. Respeito a decisão de todos os colegas que 

justificaram a sua ausência de forma nenhuma estou aqui para criticá-los, mas nós 

sabemos que o presidente vai ter que convocar outra sessão extraordinária para que 

possamos entrar em recesso. Última sessão ordinária, mas existe as extraordinárias que 

é de competência do presidente de convocá-las.  

Encerro parabenizando a todos vocês que estão aqui hoje nessa sessão, e muito obrigado 

por essa rica oportunidade de estar aqui com vocês durante esses quatro anos.  

O SENHOR PRESIDENTE (ENIS SOARES DE CARVALHO) – Parabéns Thiago. 

Agradeço pela oportunidade que me deu de estar aqui nesse parlamento com Vossa 

Excelência pela sabedoria, pela paciência, a calma e a tranquiliade de sempre, sempre 

com muito respeito sempre me atendeu, sempre me ouviu, sempre me deu ideias e 

agradeço a Deus por ter participado aqui com você também, que Deus possa te iluminar, 

te abençoar você e toda sua família e que seus projetos, seus sonhos para 2021 possa ser 

realizado porque você é um cara muito inteligente, um cara que não tem medo do 

trabalho, sei que vai dar a volta por cima também e com certeza daqui a quatro anos 

estaremos na rua disputando novamente um pleito porque a  população vai sentir falta 

de cada  um de vocês vereadores que estão aqui, você podem ter certeza disso. Porque 

eu acredito que sem menosprezar os antigos, não teve uma legislatura que trabalhou 

mais do que essa, não teve! Não conheço ainda! Mais vão sentir falta de cada um de 

vocês e principalmente no bairro de cada um principalmente nas ruas e que Deus vai 

mostrar para vocês o quanto vocês é importante para ele e importante para essa cidade. 

Lutar sempre, desistir jamais! 

Dessa forma eu quero dizer para vocês que infelizmente o orçamento não vai ser 

votado, o orçamento não vai ser votado porque não tem quorum. E, como não tem 

quorum infelizmente pelo regimento interno o presidente tem que continuar, ele é 

obrigado a continuar chamando extraordinária, não vou chamar porque eu quero não é 

porque eu sou obrigado a cumprir o regimento. Então na próxima quinta-feira já vai ter 

e pelo que eu estou vendo, hoje é terça, são quarenta e oito horas, vai ter que ser cinco 

horas da tarde. Infelizmente eu tenho que chamar, eu tenho que chamar e dizer para 

vocês isso, não é que eu quero, é porque eu sou obrigado. Então agradecer a cada um de 

vocês pela paciência, pelo carinho. Se eu não ver algum de vocês um Feliz Natal, um 

Ano Novo maravilhoso para todos os familiares. Quero agradecer a  toda população de 

Guarapari pela paciência, pela consideração, principalmente agradecer aos mil e doze 

votos que tive nessa eleição, não fui eleito mais fui bem votado, graças a Deus. É o 

reconhecimento da população de ...[13 ANA] ... Mas fui bem votado, graças a Deus. É o 

reconhecimento da população de Guarapari com a minha pessoa. E eu só tenho que 

agradecer. Infelizmente a democracia, ela faz isso: às vezes, o mais votado não entra. 



Faz parte! Faz parte da democracia! E nós estamos aqui para viver a democracia. Então, 

dessa forma, agradeço a cada um de vocês e já digo que 5h00 da tarde, na quinta-feira, 

tem uma sessão extraordinária e estão convidados todos os nobres vereadores. Obrigado 

a Deus! Obrigado população de Guarapari! Obrigado a todos que nos assistem pela TV 

Guarapari! Não poderia deixar de agradecer a TV Guarapari por ter tanta paciência 

conosco, vereadores, e mostrar os nossos trabalhos para população que às vezes não 

podem estar aqui. Quero agradecer a todos os jornalistas, todos os repórteres, todos os 

funcionários dessa Casa que eu vou guardar no meu coração, que vou levar comigo. E 

aonde eu vê cada um de vocês eu quero dar um abraço. E gostaria de não perder 

nenhum de vocês de vista. Espero estar sempre ao lado de cada um de vocês porque 

vocês fizeram parte da minha vida, fizeram parte da minha história. E, com certeza, vão 

continuar fazendo. Obrigado ao Parlamento Forte por ter me concedido a oportunidade 

de estar sentado nessa cadeira nesse biênio de 2019 para 2020. E agradecer a cada um 

de vocês do Parlamento Forte. Eu acredito que não está aqui a Fernanda, o Rogério, a 

tia Paulina. Quem mais faltou? Lennon, Zazá. Thiago. Não, eu estou agradecendo a 

todos os colegas que me deram essa oportunidade que entrei para história. Entrei para a 

história com o Parlamento Forte. Agradecer também quem não votou, mas quem me 

ajudou a conduzir essa Casa, que foi o Sandro Bigossi. Sandro Bigossi, de uma extrema 

maestria. Sempre onde vê qualquer um do Parlamento: abraça, brinca. E na época, ele 

até lembra – eu guardo isso – ele fala que eu fui um dos únicos que o chamei para 

conversar para poder pedir a oportunidade da presidência. Então é isso! Acredito que fiz 

muitos amigos aqui. Acredito que esses amigos vão permanecer. E que Deus possa 

continuar iluminando, abençoando. E muito obrigado Guarapari e a todos vocês pela 

oportunidade que me deram. Deus abençoe Guarapari! Deus abençoe o Parlamento! 

Dessa forma, declaro encerrada a sessão. Obrigado a todos e que Deus nos ilumine.  

(A Sessão é encerrada às 16 horas e 23 minutos). 

 

 

ENIS SOARES DE CARVALHO 
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